

SANIDAD SE REÚNE CON LA REGIÓN SUECA DE NORRBOTTEN PARA TRABAJAR EN LA TRANSFERENCIA DEL SISTEMA GALLEGO DE TELEASISTENCIA EN EL MARCO DEL PROYECTO CIRCE

CONTENIDOS RELACIONADOS

CIRCE

Santiago de Compostela, 20 de diciembre de 2023.- La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) y el Servicio Gallego de Salud, a través de la Dirección General de Asistencia Sanitaria, participaron en el día de hoy en una reunión en línea con representantes de la Región sueca de Norrbotten y del Consejo Nacional de Salud y Bienestar de Suecia, celebrada en el marco del proyecto CIRCE Joint Action Transfer of Best Practices in Primary Care.

El proyecto tiene por finalidad transferir seis buenas prácticas en el ámbito de la atención primaria, desarrolladas en Bélgica, Portugal, Eslovenia y España, la otros socios europeos con importantes diferencias en la organización y estructura de sus sistemas sanitarios. El interés común de todos los socios del proyecto es reforzar los sistemas sanitarios europeos a través del fortalecimiento de la atención primaria.

Una de las buenas prácticas objeto de transferencia seleccionadas por la Comisión Europea es el sistema de teleasistencia domiciliaria TELEA, que será transferida e implantada en las regiones europeas de Norrbotten (Suecia), Piemonte, Teramo, Emilia-Romagna (Italia).

La sesión, liderada por Blanca Cimadevila, Jefa del Servicio de Integración Asistencial y Marta Álvarez, enfermera y técnica del Servicio de Integración Asistencial, comenzó con una presentación sobre las características esenciales que definen la teleasistencia, los elementos clave para conseguir implantar con éxito a telemonitorización y las experiencias piloto realizadas en Galicia.

Además, el encuentro en línea contó con la participación de Daniel Simón Valero, enfermero en el Hospital de Vigo, formador de TELEA y técnico del servicio de Innovación, que explicó el funcionamiento de la plataforma TELEA y la formación que el SERGAS proporcionó a los profesionales sanitarios para integrar el uso de la telemonitorización en la práctica asistencial.

Por otra parte, Eduardo Martínez, enfermero del centro de atención primaria de Vigo, intervino en la jornada para explicar a los socios suecos las rutinas de trabajo de los profesionales sanitarios que emplean TELEA y puso sobre la mesa las utilidades y beneficios de la teleasistencia desde su perspectiva asistencial.

Como resultado, este encuentro de dos horas permitió a los representantes de Norrbotten conocer en profundidad el sistema de teleasistencia gallego, comprender las diferencias entre su sistema sanitario y el gallego y ahondar en las barreras, necesidades, así como actividades que serán necesarias para facilitar la transferencia del sistema de telemonitorización gallego a esta región.

